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Объект работы – инвестиционная активность в строительном комплексе.
Предмет работы – совокупность теоретических и практических вопросов инвестиционного процесса в строительстве.
Цель работы – рассмотрение теоретических и практических вопросов инвестиционного процесса в строительстве и разработка мероприятий, направленных на повышение инвестиционной активности в странах ЕЭП. 
Методологическую основу исследования составляют комплексный подход, сравнение, анализ, моделирование, статистический метод, прогнозирование, логический вывод.
Рекомендации по использованию исследования – результаты работы могут быть использованы при подготовке государственных программ по повышению инвестиционной активности в строительном комплексе в странах Единого экономического пространства.

КОЧАНОВСКАЯ ДАРЬЯ СЕРГЕЕВНА

ПУТИ УЛУЧШЕНИЯ ИНВЕСТИЦИОННОГО КЛИМАТА РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ В УСЛОВИЯХ ТАМОЖЕННОГО СОЮЗА

Ключевые слова: Инвестиции, инвестиционный климат, инвестиционная привлекательность, Таможенный союз, информация, интеграция, мотивация. 
Объект работы – инвестиционный климат Республики Беларусь.
Предмет работы – экономические отношения, критерии и показатели, определяющие инвестиционный климат и связанные с обеспечением условий для инвестирования экономики и ее эффективного функционирования.
Цель работы – рассмотрение теоретических и практических вопросов инвестиционного климата Республики Беларусь в условиях Таможенного союза и разработка путей его улучшения.
Методологическую основу исследования составляют сравнение, анализ, моделирование, корреляционный анализ, статистический метод, прогнозирование.
Рекомендации по использованию исследования – результаты работы могут быть использованы при подготовке государственных программ по улучшению инвестиционного климата Республики Беларусь в условиях Таможенного союза.
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Object of the work – investment activities in building complex. 
Subject of the work – complex of theoretic and practical aspects of investment activities in building complex.
Work objective – considering of theoretic and practical aspects of investment activities in building complex and elaboration of measures aimed to increasing of investment activities in CFMZ countries.
Methodological basis of the research are integrated approach, comparison, analysis, modeling, statistical method, prediction, logical conclusion.
[bookmark: _GoBack]Recommendations for using this research – the results can be used in the preparation of national programs to improve investment activities in building complex in CFMZ countries.
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WAYS OF IMPROVING THE INVESTMENT CLIMATE OF BELARUS UNDER THE CONDITIONS OF EURASIAN ECONOMIC COMMUNITY CUSTOMS UNION

Key words: Investments, investment climate, investment attractiveness, Eurasian Economic Community Customs Union, information, integration, motivation.
Object of the work – investment climate of the Republic of Belarus.
Subject of the work – economic relations, criteria and indicators determining the investment climate and the associated with providing environment for investment of the economy and its effective functioning.
Methodological basis of the research are comparison, analysis, modeling, correlation analysis, statistical method, forecasting.
Recommendations for using this research – the results can be used in the preparation of national programs to improve the investment climate in the Republic of Belarus under the conditions of Eurasian Economic Community customs union.
